

PROFESSIONAL CURRICULUM VITAE

Nama Depan	Tianyu	
Nama Belakang	Zhou	
Alamat	Tangerang, Indonesia	
Kewarganegaraan	China	
Kota Tempat Tinggal	Indonesia	

Pendidikan, Profesional Kualifikasi, Training dan/atau Keanggotaan:

Gelar PhD dalam Contemporary Business (2018)
Partner di Sunhold Law Firm (2016~)
Master Supervisor di Shanghai University Law School (2018~)
Anggota Shanghai WTO Law Society (2019~)
Anggota Chinese Lawyers Association (2017~)

Rangkuman mengenai Pengalaman Profesional

Zhou Tianyu memiliki lebih dari 15 tahun pengalaman dalam praktik hukum, dengan keahlian dan pengetahuan yang kaya dalam investasi di Indonesia, pertambangan di Indonesia, perdagangan internasional Indonesia, penyelesaian sengketa bisnis, serta pasar modal dan bidang perbankan di Indonesia.

Sejak tahun 2009, beliau menjabat sebagai Direktur Hukum dalam restrukturisasi aset dan merger, dengan pengalaman hukum dalam restrukturisasi proyek besar selama 7 tahun serta memimpin restrukturisasi dengan total nilai sekitar 50 miliar RMB. Sejak tahun 2016, beliau berpengalaman sebagai pengacara penuh waktu dan pengacara mitra. Beliau memiliki 9 tahun pengalaman sebagai penasihat hukum serta memberikan layanan penasihat hukum kepada berbagai perusahaan BUMN China dan perusahaan publik di Indonesia, yang mencakup penyediaan strategi litigasi, memberikan opini arbitrase, dan opini investasi meliputi berbagai bidang seperti keuangan dan mineral.

Selain itu, beliau juga memiliki pengaruh di bidang ekspansi luar negeri "*Belt and Road*" di Indonesia. Beliau telah diundang untuk berpartisipasi dan menjadi pembicara dalam diskusi yang diselenggarakan oleh Asosiasi Pengacara Tiongkok, organisasi komunitas Tionghoa di Indonesia, dan berbagai organisasi terkait lainnya.

Pengalaman dalam arbitrase dan mediasi / ADR

Memberikan pendapat hukum ahli untuk arbitrase dalam sengketa perdagangan internasional antara China dengan Indonesia, serta memberikan panduan litigasi/arbitrase untuk berbagai sengketa antara perusahaan BUMN China dan perusahaan lokal di Indonesia.

Bidang keahlian dalam arbitrase meliputi: keuangan, industri mineral, perdagangan internasional, investasi internasional, dan sebagainya.

Publikasi dan Presentasi

Buku dan Artikel:

<Pengantar Hukum Komersial Indonesia>

<Penasihat Investasi Indonesia – Pendirian Perusahaan>

<Penasihat Investasi Indonesia – Perdagangan Internasional>

<Penasihat Investasi Indonesia – Cara sukses berbisnis di Indonesia>

Pembicara dan Panelis:

<Peluang dan Tantangan Investasi di Indonesia>

<Perbedaan Hukum Perusahaan antara Tiongkok dan Indonesia>

<Investasi Pertambangan di Indonesia>

Bahasa (Jelaskan tingkatan profesionalitas)

Bahasa Mandarin (native), Bahasa Inggris (Mahir), Bahasa Jepang (Mahir), Bahasa Indonesia (Intermediate)

Penghargaan dan Pencapaian

Kasus-kasus penyelesaian bisnis LCS pertama untuk perdagangan internasional sumber daya langka dalam jumlah besar antara Indonesia dan Tiongkok pada tahun 2022, telah terpilih dalam "Greater China Region Guide" oleh "Chambers and Partners", sebuah lembaga authoritative legal rating internasional yang memiliki otoritas.